

Selección cubana de voli se concentrará el 15 de abril de cara a la VNL



Jesús Cruz

La Habana, 5 abr (RHC).- El equipo masculino cubano de voleibol se concentrará el próximo día 15 en La Habana con la mirada en la Liga de Nacionales (VNL), última oportunidad de clasificación para los Juegos Olímpicos de París-2024.

Jesús Cruz, DT del plantel, adelantó la información a Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu) y confirmó que ya un jugador ha llegado a la isla procedente de Europa tras disputar la temporada en su club, el central Javier Concepción (Poitiers de Francia).

“El día 15 deben comenzar a entrenar Concepción, el pasador Christian Thondike, ambos titulares en el último Preolímpico, y a finales de abril se van a ir incorporando otras figuras en cuanto lleguen a La Habana”, subrayó el técnico.

Aseguró que la base del equipo a la VNL será la misma que asistió al Preolímpico de finales del pasado año en Rio de Janeiro, donde Cuba fue tercera en su llave y quedó a un paso de clasificarse a París.

Se van a sumar figuras como Robertlandy Simón (Piacenza) y Michael “El Ruso” Sánchez (Itambé Minas), dos voleibolistas con los que podremos contar en cuanto terminen la temporada en sus clubes.

Lamentó la lesión de tobillo sufrida hace unos días por Miguel David Gutiérrez y las molestias de rodilla de Jesús Herrera, dos de los opuestos del plantel, aunque se mostró esperanzado en que puedan recuperarse para la primera fase de la VNL.

La primera semana “es clave” para Cuba, consideró el técnico, al explicar que en estos momentos “estamos fuera de la zona de clasificación y no nos podemos dar el lujo de comenzar con una semana floja”.

“Tenemos que tratar de conseguir victorias y puntos para subir en el ranking en ese inicio”, dijo Cruz al referirse a la semana inicial, en la que Cuba jugará en Rio de Janeiro ante Japón, Alemania, Brasil e Irán del 21 al 26 de mayo.

Calificó de “muy positiva” la evolución de varios jugadores cubanos insertados en ligas extranjeras, aunque lamentó que algunos, sobre todo los que juegan en Italia, no han tenido la participación deseada y han tenido que compartir la titularidad con jugadores que también tienen “muchísimo nivel”.

“El crecimiento que han tenido es innegable y lo que esperamos todos es que lo pongan ahora en función de la selección cuando jueguen juntos en la VNL”, añadió Cruz, que asumió como DT de la selección en agosto de 2023.

Los 14 jugadores que viajarán a los topes con Argentina serán los mismos que estarán en la primera semana de la VNL.

Para la integración definitiva del plantel el cuerpo técnico tendrá muy en cuenta el rendimiento en el cierre de temporada y durante la preparación en la isla, porque “nuestro inicio en la VNL tiene que ser bueno”.

Cuba ocupa en estos momentos el undécimo lugar del ranking mundial (236.96 puntos) y está obligada a tener una actuación superlativa en la VNL para lograr un cupo para París.

Hasta el momento siete de los 12 equipos que estarán en la lid olímpica ya tienen sus boletos en el bolsillo y los principales aspirantes a los cinco pasajes restantes son Italia (tercero del ranking), Argentina (sexto), Eslovenia (séptimo), Serbia (noveno), Cuba (undécimo), Países Bajos (13), Turquía (14) e Irán (15).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/351414-seleccion-cubana-de-voli-se-concentrara-el-15-de-abril-de-cara-a-la-vnl>



Radio Habana Cuba